
順位 １ 質問者 ６番 折笠正治（自民党） （一括・一問一答）

１ 　マンション管理適正化推進計画について

(1) 計画策定後の施策について

(2) 認定の基準について

(3) 関係団体等からの意見聴取について

２ 　相模原市行財政構造改革プランにおける相模原南市民ホールの位置付け

について

(1) 「集約化」の意味について

(2) パブリックコメントの結果について

３ 　市道翠ヶ丘について

(1) 道路への誤進入対策について

(2) 狭隘区間について

４ 　医療政策について

(1) 医師の働き方改革について

(2) 東芝林間病院について

順位 ２ 質問者 ４番 三須城太郎（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　中学校での温かい給食の実現に向けて

一　般　質　問　通　告　一　覧

令和４年９月２６日　
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(1) 全員喫食の早期実現について

(2) 新給食センターの整備について

２ 　公園及びスポーツ施設について

(1) 指定管理者の公募におけるサウンディング型市場調査導入の目的等

について

(2) 公園施設及びスポーツ施設におけるサウンディング型市場調査実施

の狙いについて

(3) 相模原スポーツ・レクリエーションパーク北側ネットの設置につい

て

３ 　脱炭素社会の実現に関する連携協定締結について

(1) 「エコアクション２１」について

(2) 具体的な取組について

４ 　消防団活動のＤＸの推進について

(1) 出動指令の現状と課題について

(2) 消防団活動に関するアプリの活用について

順位 ３ 質問者 ５番 中村忠辰（公明党） （一括・一問一答）

１ 　医療体制の確保、医療の充実について

(1) 相模原二次保健医療圏の病床について
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(2) 病床確保について

(3) 中山間地域の持続可能な医療について

(4) 医工連携について

２ 　動物愛護の取組について

(1) 適正な動物管理について

(2) 福祉との連携強化について

(3) ペットを飼うことの責任について

(4) 猫の一時保護施設の設置について

３ 　サイクルツーリズムの推進について

(1) サイクルツーリズムの取組について

(2) サイクルステーション等の環境整備について

(3) 地域の活性化について

(4) 通行環境の整備と健康増進活動について

順位 ４ 質問者 ７番 大八木聡（自民党） （一括・一問一答）

１ 　多頭飼育崩壊への対応について

(1) 多頭飼育届出制度の条例化について

(2) 社会福祉施策と連携したアニマルホーダー対策について

(3) 動物愛護センターの設置について
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２ 　企業誘致について

(1) 本市が目指す企業誘致の在り方について

(2) ＳＤＧｓの推進をはじめとした、他施策との連携について

ア ゼロカーボンの推進に寄与する企業誘致について

イ 都市農業の推進に寄与する企業誘致について

ウ 既存企業が“活きる”企業誘致について

３ 　ミサイル攻撃の危機に備えたシェルター設置の検討について

(1) 危機に対する現状認識と、市が取り組むべき課題について

(2) 国や他自治体、民間企業との連携について

４ 　相原・二本松地域の道路整備について

(1) 八幡橋付近の歩行者安全確保策等について

(2) 相模原市新道路整備計画の着実な推進について

順位 ５ 質問者 １４番 関根雅吾郎（市民民主） （一問一答）

１ 　市営駐車場の可能性について

(1) 市営駐車場を一般会計にして消費税を削減することについて

(2) 低層階を軽自動車専用にし市民に軽自動車利用を促しＣＯ２排出量

を減らし軽自動車税と駐車スペースを増やすことについて

(3) 駐車場利用料金を安くし駅周辺の平面駐車場を減らしビル等の建設
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により税収を生む土地の活用を促すことについて

２ 　キャンプ場について

(1) 高田橋周辺をキャンプ場として活用することについて

３ 　土砂災害について

(1) 令和元年東日本台風と同程度の雨が降った場合、土砂災害警戒区域

に住んでいる市民に対してどう対応しているのか

４ 　選挙関係について

(1) 選挙の公営掲示板の地図をデジタル化することについて

５ 　職員、教職員のわいせつ行為について

(1) わいせつ行為の再発防止策とはどんな内容か

６ 　大川副市長から見た相模原市について

(1) 相模原市に期待することについて

７ 　市役所周辺駐車場について

(1) 不動産貸付について

８ 　大沢地域の危険な道路について

(1) 水場から榎戸、六地蔵、上中ノ原、石宮の信号までの道路改良につ

いて
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順位 ６ 質問者 １１番 今宮祐貴（日本共産党） （一括）

１ 　交通施策について

(1) 基本的認識について

ア 自治体の責務について

イ 市内公共交通の現状について

(2) 市長公約の取り組み状況は

ア 敬老パスの導入

イ バス路線の拡充

ウ コミュニティバス、デマンドタクシーの充実

(3) 路線バスについて

ア コロナ禍での運行本数の減少について

イ 運行本数確保に向けた取り組みは

２ 　ゼロカーボン実現に向けた取り組みについて

(1) 脱炭素社会実現に向けた相模原市再エネポテンシャル調査について

ア 調査結果について

イ 今後の具体的な取り組みは

(2) 市立環境情報センターの機能強化に向けた取り組み状況は

ア 現指定管理者による新たな取り組みは

イ 市と指定管理者の連携状況は

３ 　「生徒指導提要」の改訂について

6



(1) 大筋合意された改訂案の受け止めは

(2) 今後の対応について

ア 子どもの権利条約に関する教職員の理解促進に向けて

イ 校則の検証と、見直しへの児童生徒の参画について

ウ 性的マイノリティの理解促進と学校での対応は

順位 ７ 質問者 ３５番 小池義和（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　安全安心な道路環境を求めて

(1) 街路樹の根上がりについて

ア 状況と対応について

(2) 道路の雑草について

ア 状況と対応について

(3) 自転車の安全運転の普及について

ア 現状と対応について

２ 　認知症疾患医療センターの増設について

(1) 主な業務について

(2) 新設病院の体制について

３ 　妊婦、手術患者の新型コロナウイルス感染症について

(1) 相談状況と対応について
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４ 　相模原市、ＪＡＸＡ、国立映画アーカイブ、国民生活センターとの４者

連携に関する協定の締結について

(1) ４者連携により求めることについて

(2) 市長が考える淵野辺公園周辺の観光政策としての考えについて

(3) 相模原市立博物館プラネタリウムの改修について

順位 ８ 質問者 １７番 布施初子（自民党） （一括・一問一答）

１ 　食品ロス削減に向けた取組について

(1) これまでの取組について

(2) フードドライブの推進について

(3) フードドライブ回収食材の配布団体等について

２ 　自殺対策について

(1) 自殺者数の推移と傾向について

(2) 自殺未遂者への対応について

(3) これまでの取組実績と評価について

(4) 「第３次相模原市自殺総合対策の推進のための行動計画」の策定に

ついて

(5) 自死遺族等関係者に対する支援について

３ 　中学校における食の保障について
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(1) 全員喫食実現に向けての取組について

(2) 全員喫食実現までの食の保障について

４ 　地域学校協働活動について

(1) 活動の概要について

(2) 取組状況について

(3) 地域学校協働活動推進員の役割について

順位 ９ 質問者 １６番 岡本浩三（公明党） （一括・一問一答）

１ 　農業の振興について

(1) 市内農業の現状について

(2) 次代を担う新規就農者について

(3) 子どもたちが農に触れる取組について

２ 　市営駐車場について

(1) 現状と市民ニーズについて

(2) 駐車場の指定管理者について

(3) レンタルサイクルについて

３ 　上溝駅周辺の道路について

(1) 歩道橋の維持管理について

(2) 接触事故防止の対策について
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４ 　子どもの健康について

(1) 生活習慣について

(2) 目の健康について

(3) 健康への取組について

順位 １０ 質問者 ２５番 小田貴久（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　公共施設マネジメントの取組みについて

(1) 津久井総合事務所周辺公共施設再整備事業の現在の状況と、今後の

取組みについて

(2) 連絡所を廃止した影響と、その後の跡地利用について

２ 　河川管理について

(1) 県が設置した風間遊水地の機能と、期待できる効果について

(2) 河川の環境を良好に保つための市民協働について

３ 　下水道事業について

(1) 国道１２９号下の下水道耐震化工事について

(2) 下水道ストックマネジメント計画における今後の対策について

４ 　保育園児等の安全対策について

(1) 通園バスの安全対策について

(2) 園外活動での安全確認について
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順位 １１ 質問者 １９番 服部裕明（自民党） （一問一答）

１ 　地方分権について

(1) 市長の認識について

(2) 大都市制度について

(3) 都市内分権について

２ 　盛土対策について

(1) 盛土の現状について

(2) 宅地造成等規制法の改正に伴う市の対応について

順位 １２ 質問者 １３番 松永千賀子（日本共産党） （一括・一問一答）

１ 　自衛官募集に係る名簿提出について

(1) 宛名シール提供に変更した理由、庁内での意思決定経過は

(2) 自衛隊への情報提供に対する見解及び法的根拠は

(3) 住民基本台帳法との関係について

(4) 相模原市個人情報保護条例第９条（保有個人情報の利用及び提供の

制限）との関係について

(5) 自衛隊への個人情報提出は「プライバシー権」の侵害では

(6) 相模原市情報公開・個人情報保護・公文書管理審議会の審議結果に
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ついて

２ 　農業振興について

(1) 食糧をめぐる世界情勢と本市農業の現状について

(2) 食料自給率向上、地産地消の緊急的課題について

(3) 「さがみはら都市農業振興ビジョン２０２５」について

(4) 緑区金原地区の土地改良事業について

(5) 次世代の担い手育成に向けて

(6) 予算、決算の現状と抜本的強化を

３ 　学校トイレへの生理用品の常備について

(1) これまでの取組結果は

(2) 人権問題として、全校トイレへの生理用品の常備を

順位 １３ 質問者 ３０番 大槻和弘（自民党） （一括・一問一答）

１ 　防災対策について

(1) 防災対策への女性視点の反映について

(2) 相模原市防災アセスメント調査の見直しについて

ア 必要性と効果の認識について

イ 相模原市地域防災計画への反映について

(3) 災害時要援護者支援について
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ア 個別避難計画の策定について

（ア） 策定スキームとスケジュールについて

（イ） 支援組織との協定締結の状況と課題について

（ウ） 意向調査の実施について

イ 発災時の具体的な支援に向けた避難行動要支援者名簿の活用につ

いて

（ア） 要支援者名簿の取扱いについて

（イ） 具体的な支援に向けた名簿の活用について

（ウ） 個別避難計画との連携について

(4) 災害時における市と在日米軍との相互協力体制について

ア 協定等締結状況について

イ 災害準備及び災害対応のための市内米軍施設への立ち入りについ

て

ウ 相模原住宅地区への立ち入りについて

(5) 相模原市国民保護計画について

ア ミサイル攻撃への対応について

イ ＰＡＣ－３の配備について

ウ 市民周知と訓練の実施について

２ 　地域共生社会の実現に向けた包括的支援体制の整備について

(1) 現在の検討状況について

(2) 一元的な相談窓口の必要性に対する認識と取組について
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(3) 窓口業務でのデジタル活用について

３ 　学校教育について

(1) 小中学生等の登下校時の携行品の重さについて

ア 状況認識と対応について

イ 健康面の配慮について

ウ 置き勉に対する考え方と指導について

(2) 学校のＩＣＴ環境について

ア タブレットＰＣの適切な使い方について

（ア） 使用等の状況について

（イ） ネット被害等の防止対策について

イ タブレットＰＣの有効活用について

ウ 体育館へのＷⅰ－Ｆⅰ環境整備について

（ア） 体育館のＷⅰ－Ｆⅰ環境の必要性と運用状況について

（イ） 常設Ｗⅰ－Ｆⅰの公費整備と私費整備の状況について

（ウ） 私費整備の妥当性について

（エ） 今後の取組について

順位 １４ 質問者 ２６番 鈴木秀成（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　東林地区の都市計画道路について
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(1) 都市計画道路相模原二ツ塚線について

(2) 都市計画道路翠ヶ丘線について

２ 　横浜水道道の維持管理等について

(1) 横浜水道道の現況について

(2) 維持管理に係る本市と横浜市の役割分担や費用負担の現状及びその

経緯について

(3) アダプト活動の現状について

３ 　日本一子育てしやすい相模原を目指して

(1) 保育所等利用待機児童の解消に向けて

(2) 困難を抱える子どもたちへの支援について

(3) 子どもたちの笑顔のために

４ 　市長と教育との関わりについて

(1) 教育委員会との関わりについて

(2) 教育長について

５ 　障害者雇用について

(1) 雇用率向上に向けた取り組みについて

(2) 雇用率の推移について

６ 　女性が活躍する社会の実現に向けて

(1) 民間企業への支援について

(2) 市の幹部職員について
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順位 １５ 質問者 ２７番 南波秀樹（公明党） （一括）

１ 　環境に優しいシェアリングサービスの取組について

(1) 公用車のカーシェアリングの取組について

(2) 観光に寄与するシェアリングサービスについて

２ 　高齢者・障がい者への支援の充実に向けて

(1) 高齢者への排せつケア相談支援について

(2) 認知症の人とその家族への支援について

(3) ｅスポーツによる介護予防の取組について

(4) 障がい児者への移動支援について

３ 　投票率向上に向けた取組について

(1) 利便性の高い期日前投票所の設置について

(2) ご当地投票済証明書の導入について

(3) ポスター掲示場での情報発信について

４ 　不登校児童生徒への支援の充実に向けて

(1) 校内登校支援教室の拡充について

(2) 不登校児童生徒支援のための専任教員の配置について

(3) 不登校児童生徒への相談支援の充実について

(4) 外出支援について

５ 　特別支援教育の充実に向けて

(1) 特別支援学級での教員不足について
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(2) 特別支援学級での支援や指導の専門性向上について

(3) 医療的ケア児への支援の拡大について

(4) 特別支援学級の児童生徒への進路支援について

順位 １６ 質問者 ３２番 古内明（自民党） （一問一答）

１ 　産業振興の取組について

(1) これまでの本市の産業振興の取組と評価について

(2) 地域資源を活用した農商工連携の取組について

(3) 物流施設への対応について

ア 物流施設の建設時における対応について

イ 市内企業の優先活用と地域との連携について

(4) ＳＴＥＰ５０の工業用地継承奨励金について

ア 適用要件について

イ 適用要件の緩和について

２ 　２０５０年のゼロカーボン達成に向けた公共施設等における照明ＬＥＤ

化の推進について

(1) 公共施設等におけるＬＥＤ化の状況について

ア 道路、公園の進捗状況について

イ 市施設の進捗状況について
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ウ 公立小中学校等の進捗状況について

エ 経費と効果について

(2) リース方式による一括ＬＥＤ化について

ア 他自治体での導入状況、評価について

イ 導入に向けた考えについて

順位 １７ 質問者 ２２番 野元好美（颯爽） （一括・一問一答）

１ 　ゼロカーボンの実現に向けて

(1) 「さがみはら気候非常事態宣言」の実現に向けて

(2) 木質バイオマスの活用について

ア 戦略と課題について

イ いやしの湯へのバイオマスボイラー導入について

ウ 剪定枝の活用について

エ 人にも環境にも優しい木質バイオマスの活用に向けて

(3) 森林整備と木材の利用促進について

ア 水源環境保全税と森林環境譲与税について

イ 森林整備計画と持続可能な林業について

ウ 木材の利用促進による取組について

(4) 住宅・建築物の断熱・省エネ、太陽光発電の促進を
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ア 国の動向と本市の取組について

イ 東京都のカーボンハーフ実現に向けた取組について

２ 　公共施設のマネジメントとまちづくりについて

(1) 相模原市公共施設マネジメント推進プラン・アクションプログラム

について

ア 相模原市行財政構造改革プラン等との関連について

イ 各施設の方向性について

ウ 公共施設マネジメントの意味と住民主体で進めることについて

(2) 公民館の現状と課題、今後のあり方について

ア アクションプログラムで検討と記載された意味は

イ 公民館の有料化以降の利用状況と課題について

ウ 公民館本来の目的にかなった活用とは

(3) 公共施設の整備とまちづくりについて

ア 津久井地区の公共施設整備と総合計画について

イ リーディングプロジェクトについて

(4) 学校の学習環境とまちをデザインすることについて

順位 １８ 質問者 ２番 榎本揚助（無所属） （一問一答）

１ 　神奈川県との戦略的互恵関係について
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(1) 神奈川県民の水がめを抱える本市への水源区導入の必要性について

２ 　子供ファーストの中学校部活動改革と学校選択制について

(1) 子供の声を反映させた部活動地域移行と学校選択制について

３ 　保育所等利用者の格差是正について

(1) 登校・登園許可等証明書について

順位 １９ 質問者 ４１番 大崎秀治（公明党） （一括・一問一答）

１ 　一般廃棄物最終処分場について

(1) 次期候補地選定の考え方について

(2) 市外処分場利用の可能性について

(3) ごみ減量化への取組について

(4) 溶融スラグの活用について

(5) 最終処分場跡地及び近隣の有効利用について

ア エコロジーパークの設置

イ グリーン水素の推進

ウ 災害対応施設の設置

２ 　デジタル化の推進について

(1) ＤＸの進捗について

(2) 戸籍等取得の電子申請・電子納付について
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(3) 世帯単位での電子情報提供・電子申請・電子納付の推進について

ア 「ＧＩＧＡライフ」構想の推進について

３ 　防災・減災の取組について

(1) 障害のある方にもわかりやすいマイ・タイムラインについて

(2) 浸水（内水）対策について

ア ハザードマップについて

イ 雨水管の整備について

ウ 合流式下水道について

４ 　ＳＤＧｓの取組について

(1) エコスクールの整備事業について

(2) 学校施設の維持管理について

５ 　ＪＲ相武台下駅のバリアフリー対策について

(1) 改正バリアフリー法を受けて

(2) 健康づくり拠点として

(3) 観光振興としての取組は

順位 ２０ 質問者 ３７番 大沢洋子（市民民主） （一括）

１ 　本市にゆかりのある柴胡を活用したイメージアップについて

(1) 相模原市民の歌について
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(2) ミシマサイコの普及啓発について

(3) ミシマサイコの活用に向けた産学官連携について

２ 　安全安心なまちづくりについて

(1) 衛生研究所について

ア 全ゲノム解析について

イ 検査に伴う職員体制について

(2) 身元保証・死後事務支援について

(3) 市民後見人について

(4) 生活保護における重要事項確認書について

順位 ２１ 質問者 ４６番 中村昌治（自民党） （一問一答）

１ 　家屋に対する固定資産税・都市計画税の課税について

(1) 対象家屋を把握するための取り組み及び進捗状況について

(2) 未評価家屋が存在する原因は

(3) 抜本的な解消策について

２ 　市内事業者への発注について

(1) 市内事業者優先発注の配慮について

(2) 投資的経費及び維持補修費等の確保について

(3) 災害協定を維持できるのか
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(4) 道路の除草について

３ 　教育長として３年間を振り返って

(1) ３年間の自己評価は

(2) 今後の教育委員会に期待することは

(注1）用字は原則として固有名詞を除き原文のとおりです。

(注2）質問者氏名の後ろの（　）は議会内の会派です。自由民主党相模原市議団

は自民党、市民民主クラブは市民民主、公明党相模原市議団は公明党、日本共産

党相模原市議団は日本共産党、颯爽の会は颯爽、会派に属していない議員につい

ては無所属と表示しています。
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